



Flaschenweine Rotwein

Italien

0,75l

Merlot 2019 | Südtirol | Cantina Tramin

32,00€

Runde und feine Tannine, belebende Säure, feine Eleganz und Harmonie. Nase nach intensiven roten Früchten wie Erdbeere, Johannisbeere. Am Gaumen körperreich, geschmeidig mit einer Mandelnote und einem langen Abgang.

Round and fine tannins, invigorating acidity, fine elegance and harmony. Nose of intense red fruits such as strawberry, currant. The palate is full-bodied, supple with a mandelnote and a long finish.

Barbera d'Asti DOC Bricco 2019 | Piemont | Paolo Conterno

34,00€

Ein genialer Piemonteser! Ausgeprägtes Aromaprofil von Kirsche und Blaubeere, gepaart mit würzigen Nuancen. Im Geschmack fruchtbetont. Die Balance zwischen Säure und für Conterno-typisch kräftigen Tanninen ist ausgeglichen. Ein runder Rotwein, der viel Freude bereitet und Lust auf mehr macht.

A brilliant Piedmontese! Distinctive aroma profile of cherry and blueberry, paired with spicy nuances. Fruity on the palate. The balance between acidity and the strong tannins typical for Conterno is well-balanced. A round red wine that gives a lot of pleasure and makes you want more.

Ripasso il Bugiardo 2020 | Venetien | Buglioni

38,00€

Komplexes und elegantes Bouquet mit einhüllenden Noten von reifen Früchten und Gewürzen mit einem Hauch von Vanille und Tabak. Ein vollmundiger Wein mit einem anhaltenden und warmem Mundgefühl sowie eleganten Tanninen.

Complex and elegant bouquet with enveloping notes of ripe fruit and spices with hints of vanilla and tobacco. A full-bodied wine with a persistent and warm mouthfeel and elegant tannins.

Barolo Riva del Bric DOCG 2017 | Piemont | Paolo Conterno

69,00€

Ein ganz feiner Barolo. Wenig Ertrag. Kalk- und Tonböden. Ein Bouquet von Amarenakirsche, Waldbeere, Veilchen und etwas Würze. Im Geschmack opulent und gleichwohl elegant mit einem samtigen Tanningerüst und einer ausgewogenen Säure. Ein ausgezeichnete Barolo, der auch in jungen Jahren zugänglich ist.

A very fine Barolo. Little yield. Lime and clay soils. A bouquet of Amarena cherry, wild berry, violet and some spice. Opulent yet elegant on the palate with a velvety tannin framework and balanced acidity. An excellent Barolo, accessible even when young.

Ornellaia Le Serre Nuove DOC 2017 | Bolgheri Toskana

92,00€

Ein Blend aus Merlot, Cabernet Sauvignon, Cabernet Franc und Petit Verdot. Verführerischer Duft nach reifen roten Früchten vereint mit Gewürzen und balsamischen Klängen. Er ist vollmundig, vielfältig und besitzt eine wunderbar samtige Tanninstruktur.

A blend of Merlot, Cabernet Sauvignon, Cabernet Franc and Petit Verdot. Seductive aroma of ripe red fruits combined with spices and balsamic tones. It is full-bodied, versatile and has a wonderfully velvety tannin structure.

Amarone Della Valpolicella 2013 | Venetien | Monte del Frà

89,00€

So rund und kraftvoll. In der Nase ein komplexer Duft von gelbem Pfirsich und Aprikose sowie Waldbeeren und eingelegten Kirschen, Pflaumen, Lakritz, getrockneten Blüten, Tabak und Gewürzen, jedoch allen voran schwarzer Pfeffer. Am Gaumen elegant und komplex mit seidigen Tanninen.

So round and powerful. On the nose a complex aroma of yellow peach and apricot, as well as wild berries and pickled cherries, plums, licorice, dried flowers, tobacco and spices, but above all black pepper. The palate is elegant and complex with silky tannins.

Gianfranco Fino Jo Salento Negroamaro 2017 | Manduria | Apulien

89,00€

Negroamaro mit etwas Primitivo. Zurecht schon vielfach ausgezeichnet. Er profitiert von den kühlenden Winden des Golfs von Taranto und dem Ionischen Meer, welche ihm Frische und Salzigkeit verleihen. 40 Jahre alte Rebstöcke. Ausbau für 12 Monate Barriques. Dichte mediterrane Nase nach Backpflaume, schwarzer Johannisbeere, Thymian, Rosmarin, Pfeffer und Mokka, florale Noten von Rosenblüten und Jasmin. Am Gaumen kräftig mit mächtigen Tanninen und doch super weich und feingliedrig. Negroamaro with a little Primitivo. Rightly already awarded many times. It benefits from the cooling winds of the Gulf of Taranto and the Ionian Sea, which give it freshness and saltiness. 40 year old vines. Aging for 12 months in barriques. Dense Mediterranean nose of prune, black currant, thyme, rosemary, pepper and mocha, floral notes of rose petals and jasmine. Powerful on the palate with powerful tannins and yet super soft and delicate.

Galatrona 2017 Bio | Toskana | Fattoria Petrolo

145,00€

In der Nase ein intensives Bouquet von Blau- und Brombeeren, sowie Noten von Rosen und Gewürzen. Am Gaumen frisch, strukturiert und vollmundig. Angenehm ausgewogenen mit einer edlen Gerbstoffstruktur. 18 Monate Reifung in Barriques-Fässern. 99 Punkte James Suckling / 96 Punkte Robert Parker.

In der Nase ein intensives Bouquet von Blau- und Brombeeren, sowie Noten von Rosen und Gewürzen. Am Gaumen frisch, strukturiert und vollmundig. Angenehm ausgewogenen mit einer edlen Gerbstoffstruktur. 18 Monate Reifung in Barriques-Fässern. 99 Punkte James Suckling / 96 Punkte Robert Parker.